

# PRESSEMITTEILUNG

## **Mittelrhein ist Sektion des Jahres 2021 in Rheinland-Pfalz**

Die Präsidentin des Wirtschaftsrats Deutschland, Astrid Hamker, hat die Sektion Mittelrhein am Vorabend des traditionellen Wirtschaftstags in Berlin als Sektion des Jahres 2021 in Rheinland-Pfalz ausgezeichnet. „Die Kraft des Unternehmertums in die Politik tragen – das machen wir“, sagte Astrid Hamker anlässlich der feierlichen Überreichung der Urkunde an Sektionssprecher Thomas Wolff.

In seiner Gastrede betonte der Generalsekretär der CDU Deutschlands und Mitglied des Bundestags Paul Ziemiak die große Bedeutung der Arbeit des Wirtschaftsrats mit seinen über 12.000 Mitgliedern als Stimme der Sozialen Marktwirtschaft Ludwig Erhards.

Der Generalsekretär des Wirtschaftsrats Wolfgang Steiger hob die Arbeit der Sektion Mittelrhein, ihre regionalen unternehmerischen Initiativen und ihren inhaltlichen Beitrag hervor. Mit ihrem Engagement habe die Sektion Zeichen gegenüber der Politik in der Region gesetzt. Zuletzt hatte die Sektion die Auszeichnung im Jahr 2016 gewonnen.

Eine starke Stimme der Sozialen Marktwirtschaft ist gefragter denn je. Der Wirtschaftstag am 31. August 2021 und die Sektionsehrungen der Landesverbände am Vorabend waren auch 2021 die zentrale Plattform. Mit dem Neustart nach der Corona-Pandemie stehen Deutschland und Europa vor wichtigen Weichenstellungen. Sie entscheiden über das zukünftige Gesicht unserer Gesellschaft und die wirtschaftliche Leistungsfähigkeit unseres Landes. Dabei ist der Wirtschaftsrat überzeugt, dass Wettbewerb, Märkte und Preismechanismen wirtschaftliche Probleme besser lösen als der Staat.

Kontakt:

Kerstin Raclet  
Landesgeschäftsführerin  
Wirtschaftsrat der CDU e.V.  
Landesverbände Rheinland-Pfalz und Saarland  
Telefon: 0 61 31- 23 45 37  
Telefax: 0 61 31- 23 45 48  
lgs-mz@wirtschaftsrat.de